
 

1 
 

                                                                                                                                               
VERBALE N° 5 ANNO ACCADEMICO 2024-2025 

     RIUNIONE CDA (CONSIGLIO DIRETTIVO ALLARGATO) DEL 17 SETTEMBRE 2024 
 

Sono presenti:  
Cinus Aldo, Presidente Onorario 
Sanna Anna Maria, Presidente Ordinario 
Del Fiacco Gabriella, Vice Presidente Vicario 
Boi Vincenzo, Vice Presidente 
Flammini Anna, Segretaria Generale  
Sarritzu Angelo, Direttore Corsi 
Sirigu Ignazio, Vice Direttore Corsi 
Quaquero Myriam, Segretaria Direzione Corsi 
Pilia Giampiero, Tesoriere 

 Solarino Giuseppina, Consigliera 
                  Pinna Anna, Consigliera 

Prosperi Sandro, Consigliere  
Picciau Valeria, Consigliera 

 Dongu Gianfranco, Socio Uditore 
Tevere Daniela, Socio Uditore 
Anedda Sergio, Socio Uditore 

                   
 
Risultano assenti:  
Pizzoni Sergio, Socio Uditore; Carboni Andreano, Socio Uditore; Caddeo Pino, Socio 
Uditore; Roberto Pianta, Socio Uditore; Sabina Suergiu, Referente di Soleminis; Sotgiu 
Maria Giovanna, Impiegata amministrativa. 
 
O.d.G. Riunione CDA n° 5 del 17 settembre 2024  

1. Approvazione verbale CDA del 10 Settembre; 
2. Aggiornamento locale v. Pizzetti (Vincenzo, Gianfranco); 
3. Primissime indicazioni dalla procedura dei rinnovi e di adesione alla Personalità 

Giuridica (Vincenzo); 
4. Primo elenco di Conferenze e Seminari, con elevazione a valore possibilmente 

con associazione di date (Gabriella); 
5. Primo elenco Attività socio-culturali, possibilmente con associazione di date 

(Anna Pinna); 
6. Ipotesi di L.M. e data inaugurazione dell'Anno Accademico 2024-2025 

(Gabriella + altri); 
7. Corsi di informatica: corsi, docenti, iscrizioni etc. (Angelo); 
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8. Sistemazione e piano di utilizzo 2° locale di S. Benedetto (Angelo, Vincenzo, 
Gianfranco, Ignazio); 

9. Necessità materiali di consumo (Valeria); 
10. Bonus Soci: situazione disponibilità quadernetti (Angelo); 
11. Attivazione dei cambi operativi del Presidente e bozza comunicazioni ad Enti 

vari su nuovo Consiglio Direttivo (Anna Maria S. Gianfranco); 
12. Varie ed eventuali: 

a)    Stipula contratto pubblicazione Unione Sarda (Gianfranco); 
b)    Domanda di rimborso della Socia Fois Marinella (Vincenzo); 

 
 
SVILUPPO DELLA RIUNIONE 

 
1. Approvazione verbale CDA del 10 Settembre ; 

il Presidente Gianfranco Dongu riassume brevemente i punti trattati nel 
suddetto verbale, da lui redatto in assenza della Segretaria generale Anna 
Flammini, ed invita i presenti a riferire eventuali osservazioni. Non essendovi 
note particolari, il verbale viene pertanto approvato all’unanimità. La Segretaria 
generale provvederà a trasformare la versione “bozza” in “definitiva”, la invierà 
ai membri del CDA e dell’Organo di Controllo e contestualmente verrà pubblicata 
sul nostro sito web. 

 
2. Aggiornamento locale v. Pizzetti ; 

La presidente Anna Maria Sanna riferisce le criticità a tutt’oggi presenti per la 
presa di possesso dei locali, a noi assegnati, della scuola di via Pizzetti. Manca il 
passaggio formale dei suddetti locali dall’amministrazione scolastica 
all’amministrazione comunale. Inoltre non è stato ultimato il trasloco di tutto ciò 
che è contenuto nella scuola. Suggerisce perciò di rivolgerci all’Assessora alla 
pubblica istruzione, Cinzia Carta per velocizzare le operazioni di sgombero e la 
regolarizzazione del passaggio di competenze tra le due amministrazioni.  

 
3. Primissime indicazioni dalla procedura dei rinnovi e di adesione alla Personalità 

Giuridica (Vincenzo); 
Il vice presidente Vincenzo Boi, incaricato alla realizzazione dei rinnovi, fa 
presente che durante la prima giornata sono emerse delle criticità dovute al fatto 
che si è presentato un numero così elevato di soci che non è stato possibile 
accoglierli tutti. Propone un potenziamento di turni e un’integrazione di 
operatori. Inoltre chiede maggiore partecipazione ai membri del CDA per loro 
maggior conoscenza dei temi connessi alla soluzione della Personalità giuridica. 
Vengono così fornite da alcuni membri del CD ulteriori disponibilità. 

 
4. Primo elenco di Conferenze e Seminari, con elevazione a valore possibilmente 

con associazione di date (Gabriella); 



 

3 
 

La vice presidente Gabriella Del Fiacco illustra il suo programma di seminari, 
conferenze, eventi e ricorrenze specificando che ciò rappresenta solo il 70% circa 
delle attività complessive. Per la realizzazione di quanto sopra si avvarrà della 
collaborazione di musicisti, di voci narranti e di alcuni soci che faranno da 
riferimento come voci guida. Fornisce anche le date, di cui alcune però andranno 
confermate (vedi bozza allegato). La spesa prevista per quanto programmato 
oscilla intorno ai 7.000,00 euro. Informa inoltre che l’esibizione dei tenores di 
Bitti, durante la cerimonia di apertura dell’Anno Accademico, fungerà anche da 
lectio magistralis, vista la loro attitudine ad integrare le performance con 
opportuni commenti per la miglior comprensione dei brani proposti. Il 
presidente onorario Aldo Cinus introdurrà i Tenores in tutti i brani che verranno 
proposti, mettendo in evidenza i risvolti socio-culturali della musica tradizionale 
sarda. 

 
5. Primo elenco Attività socio-culturali, possibilmente con associazione di date 

(Anna Pinna); 
La consigliera Anna Pinna presenta un elenco di lezioni sul campo, già 
programmate, indicando date precise per alcune e per altre solamente il mese 
nel quale avranno luogo. Segnala l’opportunità di evitare luoghi già visitati per 
non incorrere nella ripetitività, che non è senz’altro apprezzata. Propone anche 
di prevedere escursioni della durata di due giorni, ma affidando l’organizzazione 
ad un’agenzia onde evitare tutte le eventuali complicazioni logistiche. 
 

6. Ipotesi di L.M. e data inaugurazione dell'Anno Accademico 2024-2025 
(Gabriella + altri); 
Argomento trattato al punto 4.; 

 
7. Corsi di informatica: corsi, docenti, iscrizioni etc. (Angelo); 

Il direttore corsi Angelo Sarritzu informa che verranno proposti, anche in questo 
A.A., i corsi di informatica e che cominceranno non prima della seconda 
settimana successiva all’inizio delle lezioni. Sono ancora in fase di studio le 
suddivisioni nei vari livelli e i docenti saranno gli stessi ad eccezione di Franco 
Culeddu che verrà sostituito da Andrea Ruju. 
 

8. Sistemazione e piano di utilizzo 2° locale di S. Benedetto (Angelo, Vincenzo, 
Gianfranco, Ignazio); 
Il direttore corsi propone l’utilizzo della seconda stanza, ormai liberata da 
ingombri, per lo svolgimento di alcune attività. Per queste, però, occorre 
prevedere una serie di interventi sul soffitto, sul pavimento, sulla porta 
d’ingresso e la collocazione di un lavandino. Ha già preso contatti con il Sig Sciola 
che ha stimato per i lavori suddetti un costo di circa 2.000,00 euro. Il vice 
presidente Vincenzo Boi fa presente che è opportuno verificare 
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prioritariamemte le condizioni di sicurezza, relative all’uso dei locali, che 
giustifichino tale spesa. 

 
9. Necessità materiali di consumo (Valeria); 

La consigliera Valeria Picciau riferisce di aver provveduto già 
all’approvvigionamento di quanto richiesto e di aver fatto una stima di spesa di 
600,00 euro annue. Resta comunque in attesa di un confronto con la consigliera 
uscente Annamaria Pau per una verifica di merito sull’insieme delle attività 
dell’economato. 

 
10. Bonus Soci: situazione disponibilità quadernetti (Angelo); 

Il direttore corsi riferisce che l’ordine dei quaderni-bonus per soci è andato a 
buon fine. I quaderni sono stati consegnati in due trance e sono in totale 2.700 
con un costo complessivo di 2.800,00 euro. 

 
11. Attivazione dei cambi operativi del Presidente e bozza comunicazioni ad Enti 

vari sul nuovo Consiglio Direttivo (Anna Maria S. Gianfranco); 
Il presidente uscente Gianfranco Dongu ribadisce la necessità che la segretaria 
Anna Flammini si faccia carico di inviare una comunicazione che informi sul 
cambio di presidenza e di rappresentanza legale a seguito delle recenti elezioni 
per il rinnovo del Consiglio Direttivo di QU3. Dovranno essere informati sia gli 
Enti con cui QU3 si interfaccia per obblighi istituzionali o per altre esigenze, sia 
singole persone o soggetti privati per i quali è necessario/opportuno comunicare 
tali variazioni. Inoltre illustra il testo di una bozza di comunicazione da lui 
predisposta a tale scopo. 

 
12. Varie ed eventuali: 

a)    Stipula contratto pubblicazione Unione Sarda (Gianfranco); 
La presidente entrante Anna Maria Sanna informa di aver già provveduto alla 
firma del contratto con l’Unione Sarda, per la pubblicazione dell’informativa 
sull’avvio delle iscrizioni al nuovo Anno Accademico. 

 
Esauriti gli argomenti all’OdG, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.00. 
Il presente verbale è redatto e firmato dalla segretaria generale Anna Flammini e 
sottoscritto dalla presidente Anna Maria Sanna. 

     
la segretaria generale                                     la presidente 

             (Anna Flammini)     (Anna Maria Sanna) 




